

LE PATER POUR TOUS

DIALOGUE ENTRE DEUX JEUNES ASSOCIÉES DE L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

Les pauvres pécheurs !... Il y en a quelques-uns qui sont en suspens. Un *Pater* et un *Ave* suffiraient pour faire pencher la balance.

Curé d'Ars

EMMA

Pourquoi, si je suis seule à faire ma prière,
Dois-je dire au bon Dieu *notre* et non pas *mon* Père ?

MATHILDE

La réponse est facile : il ne faut pas, ma sœur,
Seulement pour toi-même invoquer le Seigneur.
Tu dois prier pour tous ; car ici-bas les hommes
Forment une famille immense.

EMMA

Hé quoi ! nous sommes
Tous frères et sœurs !

MATHILDE

Oui, tous enfants du bon Dieu.
Or, moi qui suis ta sœur, tu m'aimerais bien peu
Si, lorsque tu m'entends gémir dans la souffrance,
Passant à mes côtés avec indifférence,
Tu n'allais pas prier maman de me soigner.

EMMA

Sur ce point, ton exemple a bien pu m'enseigner.
Je me souviens qu'un jour j'avais été méchante.
Et tu prias maman d'une voix si touchante
Qu'elle me pardonna.